



み
ん
な
の
広
場

oh! 学校訪問 22 三和小学校 マイ、スクール



私たち三和小学校、三・四年生は四月に「さくらの郷」へ見学にいきました。そこで、「おじいさん、おばあさんが足や腰が痛くて不自由して見えるのに、車椅子が足らなく困っていることを知りました。学校へ帰り、私たちはみんなで話し合い、アルミ缶を集め、車椅子を一台買おうと決めました。アルミ缶は六万個必要です。私たちだけの力では、車椅子を買うことは難しいことを考え、全校にアルミ缶回収の協力を呼びかけることにしました。しかし、私たちの学校は全校で三十七人しかいません。そこで、地域の方にも協力を呼びかけることにしました。アルミ缶は順調に集まりましたが、アルミ缶の数を数えることがとてもたいへんでした。しかし、「あと少しなんだ」という気持ちでいつもがんばりました。一度や二度、「もう集められないかも知れない」と思うときもありました。が、今度見学したとき、おじいさんやおばあさんの喜ぶ顔を想像すると、あきらめないぞという気持ちになりました。

活動を続けた結果、二月には目標の六万個が集まりました。私は全校のみんなと、地域のみなさん協力していただき、みんなで努力して集めたアルミ缶で車椅子を買うことができ、とてもうれしかったです。これからも、この活動を続けていきたいと思います。

アルミ缶を回収した喜び



三和小学校 4年
金森 晴奈さん



愉快な仲間たち

第22回 陶芸サークル 尾崎窯

陶芸サークル「尾崎窯」は、今年6年目を迎えた。

みのかも文化の森の陶芸講座を受講し、陶芸の魅力に取りつかれた者が集まって、サークルを立ち上げました。

当初は、手びねり・たら作り・紐作りと、手ろくろを使った技法で、林茂樹先生の指導を受けながら思い思いの作品を作っていましたが、2年前から、多治見市在住の新進気鋭作家、徳川浩先生の指導を受け電動ろくろの技法が加わりました。

徳川先生の情熱ある指導で、ますます作品の幅が広がり、和気あいあいと作陶を楽しんでいます。

少しでも陶芸に興味のある人は、ぜひ、わたしたちのサークルをのぞいてみてください。そして、仲間に加わっていただければ大変うれしいです。

活動日時：土曜日午前9時～正午

活動場所：みのかも文化の森「陶芸室」

代表：山田昭光

連絡先 25・7155

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか
詳細については、広報係へ